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RE c, Do 

1 4 SET 2017 
Hora 	 Forma: ..... • • • 

DE 	 MARIO FIDEL MANTILLA MEDINA 
Congresista de la República 

A 	 JOSE CEVASCO PIEDRA 
Oficial Mayor 

ASUNTO 	 Informe semana representación 

FECHA 	 11 de Agosto de 2017. 

CONGRESO DE LA RE 
RECIB1 

1 4 SET. 2017 

Firma:........._....... 
Secretaría de la Oficia 

fA7 LS :SU IN V.J ( 

Atentamente; 

FIDEL M TILLA MEDINA" 
resista de la República. 

MA 

Lit 

CONGRESO 

REPÚBLICA 

MARIO FIDEL MANTILLA MEDINA 

"Decenio de las personas con discapacidad en el Perú" 

"Año de la consolidación del Mar de Grau" 

Me dirijo a usted para saludarlo y, a la vez, hacerle llegar el informe de mis actividades por 
semana de representación en la región Moquegua correspondiente al mes de Agosto de 2017, 
Jara su conocimiento y fines pertinentes. 

Se adjunta DVD al presente informe. 

Sin otro particular, hago propicia la oportunidad para renovarle los sentimientos de mi especial 
consideración. 

CONGRESO DE LA REPÚBLICA 
RECIBIDO - 

15 SEP 1017 

F
Hora :...............:.t. 	....... 	...... irma : .............................. ................. 
DIRECCIÓN GENERAL PARLAMENTARIA 

"'"""""11 
CONGRnri 1:1. LA OtPIKItA 
Ápr rar *rP 

1 1 SE 2017 
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INFORME 

REPRESENTACIÓN AGOSTO 2017 

  

LUNES 28 DE AGOSTO 

REPRESENTACION PROTOCOLAR EN LA CIUDAD DE TACNA 

POR EL 88º ANIVERSARIO DE REINCORPORACION AL PERÚ 

En representación del Congreso de la República el congresista Mario Mantilla 

Medina, hizo entrega de la ofrenda floral a la región Tacna, en ocasión del 88° 

Aniversario de reincorporación a la  heredad nacional. 

Asistieron también a dicho evento los congresistas Guillermo Martorrel, Alejandra 

Aramayo, Juan Carlos Gonzales, con quienes se sumaron a la caravana del paseo 

de la bandera desde la Plaza 28 de Agosto, por las principales calles de Tacna 

culminando en el Paseo Cívico con el izamiento del Pabellón Nacional en el asta 

monumental a cargo de la Mujer Tacneña. Seguidamente participó del desfile Cívico 

Militar Patriotico, con la intervención de instituciones públicas, privadas y 

delegaciones visitantes, organizado por la Municipalidad Provincial de Tacna y la 3ra. 

Brigada de Caballería de Tacna. 
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MARTES 29 DE AGOSTO   

EVENTO DE RECONOCIMIENTO AL CONGRESISTA MARIO MANTILLA MEDINA, 

POR SU DESIGNACION COMO PRIMER VICEPRESIDENTE DEL CONGRESO DE 

LA REPUBLICA, A CARGO DEL PRESIDENTE DE LA COMISION 

ORGANIZADORA DE LA UNAM. 

Siendo las 09:00 a.m. de la mañana, el congresista Mario Mantilla, asistió a la 

invitación realizada por el Presidente de la Comisión Organizadora de la Universidad 

Nacional de Moquegua (UNAM), Eco. Washington Zeballos Gámez, a fin de recibir el 

reconocimiento protocolar por su designación como Primer Vicepresidente del 

Congreso de la Republica; contando con la asistencia del Alcalde Provincial de Ilo Sr. 

William Valdivia Dávila, alcalde de la Municipalidad Distrital de Pacocha Sr. Eduardo 

Caballero Arias, así como docentes, administrativos y alumnos de la mencionada 

casa superior de estudios. 

También se realizó el acto de izaje y vaciado de la primera columna de la Escuela de 

Ingeniería Ambiental de la Universidad Nacional de Moquegua (UNAM), y dio cuenta 

de las gestiones que hizo en favor de la comunidad universitaria, como la gestión 

para que suscriba el convenio con el Ministerio de Producción para trabajos de 

investigación con el CITE Pesquero y el CITE Agroindustrial, destacando también 

que por Ley de Presupuesto 2017 se les autorizó para cumplir con 2 convenios para 

desarrollar la investigación. 
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INVITACION DE ENFERMERAS TRABAJADORAS DEL 

HOSPITAL DE LA PAMPA INALAMBRICA DE ILO. 

 

Siendo las 11:00 horas de la mañana el congresista asistió a la invitación del cuerpo 

de trabajadoras de Enfermería del Hospital de la Pampa Inalámbrica de Ilo, por 

conmemorarse una fecha más de su aniversario, contando con la participación del 

administrador de dicho nosocomio Sr. Reynaldo Paredes Quispe, quien dio las 

palabras de bienvenida y agradecimiento a la grata visita del congresista Mario 

Mantilla. 

En dicho acto el administrador del Hospital solicitó la intervención de los buenos 

oficios del congresista Mario Mantilla, para la creación de la Unidad Ejecutora del 

Hospital de la Pampa Inalámbrica de Ilo, ya que según explica los trámites para la 

compra de bienes y servicios demoran mucho al depender del Gobierno Regional de 

Moquegua, y debe tenerse en cuenta también que tienen el soporte administrativo 

suficiente para actuar de manera independiente. 

En este acto el congresista Mario Mantilla, tomó la palabra y felicitó a las enfermeras 

por su aniversario así como reconoció la ardua labor que realizan en favor de la 

población del puerto de Ilo. 
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VISITA AL DISTRITO DE ICHUÑA 

Siendo las 07:10 p.m. del mismo día, el congresista Mario Mantilla se constituyó al 

Distrito de Ichuña, siendo recibido por el Alcalde Sr. Juan Casilla Maldonado, 

regidores Elva Robersy Mendoza Apaza y Modesto Cruz Condori, Juez de Paz Sr. 

Juan Aybar Ventura Quispe, Gerente de Infraestructura Sr. Efrain Ramos Mamani, 

Administrador de la Municipalidad Sr. David Yujra Ccama, así como el Jefe de 

Imagen Institucional Sr. Gregorio Vanegas.  

En esta reunión se trataron los siguientes temas: 

- Proyecto de construcción de Defensa Ribereña, para gestionar el presupuesto 

mediante el Ministerio de Vivienda; ya que teniendo en cuenta que tienen 

encaminado un proyecto de “Construcción de un Hospital Rural” por convenio con 

la empresa privada, éste comprende varios componentes, pero les han 

condicionado a que primero tienen que tener aprobado el presupuesto para la 

construcción de defensa ribereña. En este acto hacen llegar las fichas resumen de 

dos expedientes técnicos referidos a la defensa ribereña, que han sido derivados 

al INDECI por recomendación de la autoridad competente de la PCM, por lo que el 

congresista Mario Mantilla realizará las gestiones necesarias para el seguimiento 

de dichos proyectos de inversión pública. 

- Proyecto de creación de la UGEL Ichuña “San Ignacio de Loyola”, el cual tiene 11 

observaciones determinadas por la dirección general competente del MINEDU, 

otorgándole 90 días para levantar las mismas, otra de las observaciones de fondo 

es que la institución no cuenta con un número de alumnos suficientes en la 
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jurisdicción, así como en la parte administrativa han propuesto un total de 32 

personas entre profesionales y técnicos, indicándoles que deben bajar este 

número a 15 personas. Por lo que solicitan los buenos oficios del congresista para 

gestionar una reunión con el Director General de Gestión Descentralizada sr. 

David Vera Tudela Traverso, a fin de llegar a un acuerdo respecto al plazo 

otorgado de 90 días, toda vez que ya han transcurrido 45 días del total.  Al 

respecto el congresista ha gestionado una reunión con el Director General de 

Gestión Descentralizada Sr. David Vera Tudela Traverso, para el día Lunes 11 de 

Setiembre del presente a las 03:00 p.m. 

- Plan de desarrollo hidráulico de la cuenca del río Tambo y Alto Tambo, para dotar 

de agua de calidad a la población de Ichuña, lo vienen tramitando con el programa 

Sierra Azul. En este acto el congresista Mario Mantilla recomienda que realicen 

proyectos de acuicultura en la crianza de truchas para generar fuentes de trabajo 

e ingresos para los pobladores. 

- Hacen referencia respecto a los proyectos de inversión pública de Pistas y 

Veredas para la población, en el que ya cuentan con un evaluador para culminar 

los expedientes y después de pueda gestionar en otro nivel administrativo. 

- Hacen mención en este acto, que tienen un expediente tramitado en el Ministerio 

de Cultura, respecto a la Danza del Carnaval de Ichuña, para que se declare 

patrimonio cultural, el cual ya se encuentra apto y esperando la resolución final. 
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MIERCOLES 30 DE AGOSTO 

VISITA AL DISTRITO DE CHOJATA 

En horas de la mañana el congresista Mario Mantilla se dirigió con destino al Distrito 

de Chojata, arribando a las 11:30 a.m., siendo recibido por el alcalde Sr. Augusto 

Coaguila Ramos, regidora Martha Oviedo, el Sub prefecto Sr. Santos Arcadio 

Mamani, el presidente de la Comunidad de Chojata Sr. Martin Mamani Mamani, el 

Juez de Paz Sr. Quintiliano Ramos, así como gran cantidad de pobladores del distrito 

y comunidades anexas del distrito. 

El alcalde del distrito expresó las palabras de bienvenida y agradecimiento al 

congresista Mario Mantilla Medina, así como por su nombramiento como Primer 

Vicepresidente del Congreso de la República. 

En este acto solicita el alcalde de la localidad, que el congresista interponga sus 

buenos oficios en la gestión de proyectos, como son el mejoramiento de las vías de 

acceso, siendo la de mayor importancia la de Moquegua-Chojata, por lo que harán 

llegar al Despacho del Congresista los documentos de los Proyectos de Inversión 

Pública que tienen para gestionar ante el Ministerio de Vivienda y Ministerio de 

Transportes y Comunicaciones. 

Por su parte el Sub prefecto de la localidad hace entrega de un memorial para la 

gestión de la carretera que solicitan. 

En horas de la tarde el congresista Mario Mantilla realizó la visita al Cañón de 

Chojata donde existen cóndores y pinturas rupestres, los cuales serán objeto de 

promoción hacia una nueva ruta turística.  
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JUEVES 31 DE AGOSTO 

 

VISITA AL GOBERNADOR REGIONAL DE MOQUEGUA 

SR. JAIME ALBERTO RODRIGUEZ VILLANUEVA 

 

En horas de la mañana, el Congresista Mario Mantilla se reunió con el Gobernador Regional de 

Moquegua, q quien le transmitió el pedido del Administrador del Hospital de la Pampa 

Inalámbrica de Ilo, para convertirla en Unidad Ejecutora, con la finalidad de facilitar su 

administración y el mejoramiento del servicio que brindan a los pobladores de Ilo, evitando las 

barras burocráticas que dilatan las gestiones inherentes a dicho centro de salud. 
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VISITA AL TALLER DE CAPACITACION SOBRE LA CREACION  

DEL DISTRITO DE LA PAMPA INALAMBRICA DE ILO. 

 
Siendo las 07:00 p.m. nos constituimos a participar del Taller de capacitación e 
informes sobre la creación del Distrito de la Pampa Inalámbrica de Ilo, la cual estuvo 
a cargo de los funcionarios del Gobierno Regional  Moquegua, dirigido por el 
Abogado Julio Valdéz, a los directivos del comité de distritalización "Chiribaya" de la 
Pampa Inalámbrica, los pasos a seguir y requisitos según la normatividad vigente.  
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VIERNES 01 DE SETIEMBRE 

  
Siendo las 5.00 p.m. se llevó a cabo en el auditorio de la Municipalidad Provincial de 
Ilo el lanzamiento del Programa "Turismo Emprende", dirigido por la Sra. Glenda 
Ormeño de Mincetur, participaron representantes de instituciones relacionadas al 
turismo como la Municipalidad Provincial de Ilo, Oficina Zonal de Turismo del 
Gobierno Regional de Moquegua,  Asociación de Artesanos, Asociación de 
Propietarios de Lanchas de Paseo, propietarios de hoteles, restaurantes y agencias 
de turismo,  logramos contactar  con los responsables para coordinar sobre 
el  Seminario Taller que organizaremos próximamente en la ciudad de Moquegua 
para el viernes 29 de setiembre. 
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Siendo las 7:00 p.m. participamos de la Reunión de trabajo con el comité de 

Distritalización de la Pampa Inalámbrica para proyectar la ejecución de un taller 

ampliado sobre la creación del distrito y su normatividad legal, invitando para este 

efecto  a la población en general a participar y  se contará con la presencia de 

funcionarios de la Presidencia del Consejo de Ministros 

 


